Braccio, Nadia

De: Stéphane Boisclair [stebois@videotron.ca]

Envoyé: 4 mars 2014 13:27

À: Greffe

Objet: À verser aux dossiers R-3863-2013 (observations) et R-3854-2013 phase 2 (observations)

Bonjour à vous,

Puisqu'il semble qu'il faille se battre pour avoir accès à une liberté qui devrait aller de soi, je vous écris pour vous exprimer ma grande colère par rapport aux agissements d'Hydro-Québec en ce qui concerne le dossier des compteurs intelligents. Ce fleuron de notre économie québécoise, ous appartenant à tous, agit comme un dictateur obsédé par son désir d'imposer sa loi.

Non, je ne veux pas de compteur intelligent chez moi. Même si je ne sais pas si je réagis mal aux ondes émises par cet appareil, e simple fait de ne pas avoir le choix m'agresse au plus haut point. Les frais exorbitants et dissuasifs proposés par Hydro-Québec à ceux qui refusent l'installation de ces compteurs intelligents constituent une parodie de proposition et entachent mon sentiment de vivre au sein d'une société libre et démocratique. Quel est cet empressement insistant à vouloir changer des appareils existants qui fonctionnent parfaitement bien et qui fournissent des emplois à nos concitoyens? En réalité, c'est à se demander s'il n'y a pas anguille sous roche! Le climat de corruption ambiant me fait craindre les pires explications possible!

Hydro-Québec est une entreprise florissante qui engrange des profits. Quel est son véritable intérêt dans ce dossier?

Et au bout du comte, en regardant comment les choses se passent, je me demande qui décide vraiment au Québec!

Est-ce que le gouvernement du Québec a perdu le contrôle de cette institution?

Merci

Stéphane Boisclair, électeur déçu et client obligé.